
Riccetto: ?Quiero que la calidad técnica equipare a la humana, pero esto es una empresa"

La ex bailarina asumió como directora artística del Ballet Nacional del Sodre, y

promete una gestión de continuidad.
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